

ブラスバンド部

総文祭参加、ミニコンサート開催

全国総文祭で演奏しました

(R6. 8. 4)

8月4日(日曜日)に不二羽島文化センターにて、全国高等学校総合文化祭「清流の国ぎふ総文2024」で、ブラスバンド部の3名が岐阜地区合同バンドの一員として、演奏しました。1月から月1回練習に参加し、当日は2曲を披露しました。難しい曲を他校の生徒と技術を高め、当日は多くの観客の中、素晴らしい演奏をすることができました。

西児童センターでミニコンサート開催

(R6. 8. 23)

8月23日(金曜日)に西児童センターにてミニコンサートを開催しました。学校近隣の幼児児童を対象に、演奏を披露して一緒に楽しもうという目的から、毎年行っています。今回は、前回行ったコンサートの反響が大きく、夏にもコンサートを企画しました。内容は、それぞれの楽器について童謡を交えて紹介した後、3曲とアンコール1曲の計4曲を演奏しました。演奏に合わせて鈴を鳴らしたり、体を動かしたりと、互いが創り出す息の合ったリズムで、楽しい演奏会になりました。

【曲目】

1 Story 2 宿命 3 One Love

アンコール

1 ハイ・ホー

